



# NEWSLETTER Sekundarschule Landhaus Februar 2025

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Wir sind mit vielen Krankheitsfällen in das neue Semester gestartet. Wir hoffen, dass die Grippewelle schnell abebbt, damit möglichst alle Lehrpersonen und Jugendlichen bei den nächsten spannenden Themen teilnehmen können.

Am 18. Februar (Verschiebungsdatum 25. Feb.) verbringen wir unseren Schneesporttag auf den Flumserbergen (s. Infoblatt).

Am 6. März fahren die 3. Sekundarklassen nach Bern und besuchen das Bundeshaus. Die 1.- und 2.-Sekler werden in Zusammenarbeit mit der Jugendarbeit Teufen einen Demokratietag erleben.

Nach den Aufnahmeprüfungen zur Kantonsschule findet für die 3.-Sekundarklassen die Start-up-Woche statt. Dabei wird das unternehmerische Handeln geübt.

In der gleichen Woche werden die 1.-Sekundarklassen verschiedene Betriebe besichtigen.

Daneben soll aber auch Schulalltag stattfinden. Dabei ist der Umgang mit Material ein wichtiger Bestandteil. Da wollen wir als Team hinschauen und die Jugendlichen für einen sinnvollen Umgang sensibilisieren. Bisher mussten wir nur wenig am Verhalten der Jugendlichen beanstanden. Trotzdem haben sich in letzter Zeit Vorfälle gehäuft, die auch mit mangelnder Sorgfalt und Respekt einhergehen. In den nächsten Tagen werden wir dies mit den Jugendlichen besprechen. Wenn Sie mit Ihrem Kind dies ebenfalls thematisieren, ist die Nachhaltigkeit unserer Besprechung wirkungsvoller. Die Jugendlichen sehen zudem, dass wir Sie über das Thema informiert haben.

Wir stellen Ihnen deshalb auch den Text zu, den wir mit den Jugendlichen besprechen werden.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis und sind überzeugt, dass wir gemeinsam dafür Sorge tragen können, dass unsere Schule ein Ort ist, an dem sich alle Menschen der Schulgemeinschaft wohlfühlen und respektvoll miteinander umgehen.

Mit freundlichen Grüssen Urs Schöni, Schulleiter



## Text für die Lernenden

Liebe Schülerinnen und Schüler

Unsere Schule ist ein Ort des Lernens, des Miteinanders und der gegenseitigen Unterstützung. Damit wir alle von einer angenehmen Umgebung profitieren können, möchten wir euch auf die Bedeutung eines achtsamen Umgangs mit unserem Schulmaterial hinweisen.

## Warum ist ein sorgsamer Umgang wichtig?

Unsere Materialien und Einrichtungen stehen allen zur Verfügung und sind die Grundlage für einen erfolgreichen Unterricht. Sie ermöglichen uns, kreativ, praktisch und zielgerichtet zu arbeiten. Beschädigungen, unnötiger Verschleiss oder der Verlust von Materialien beeinträchtigen nicht nur euer Lernen, sondern auch das der nachfolgenden Klassen.

### Was bedeutet "achtsamer Umgang" konkret?

- Rücksichtnahme: Geht sorgfältig mit Türen, Möbeln, Sport- und Musikmaterial und anderen Schulressourcen um. Auch ein kleiner Moment der Achtsamkeit macht einen grossen Unterschied.
- Ordnung halten: Hinterlasst eure Arbeitsbereiche sauber und ordentlich, damit die nachfolgenden Schülerinnen und Schüler motiviert weiterarbeiten können.
- **Verantwortung übernehmen**: Solltet ihr versehentlich etwas beschädigen, meldet es bitte unverzüglich, damit wir eine Lösung finden können. Fehler können passieren wichtig ist, wie wir damit umgehen.
- Fremdes Eigentum respektieren: Taschenrechner, Ladegeräte und -kabel sowie andere persönliche Gegenstände gehören ihren Besitzer:innen. Fragt immer um Erlaubnis, bevor ihr etwas verwendet.

## Gemeinsam Verantwortung übernehmen

Eine Schule ist mehr als ein Gebäude – sie ist ein gemeinschaftlicher Raum, den wir alle mitgestalten. Mit eurem Engagement tragt ihr dazu bei, dass unsere Schule ein Ort bleibt, an dem sich alle wohlfühlen und gut arbeiten können.

Vielen Dank für eure Mithilfe und euren Einsatz!

## **Termine 3. Quartal 2024-2025**

Mo., 3.2.2025	Start 2. Semester
Di., 18.2.2025	Schneesporttag, ganze Sek; Verschiebedatum 25.2.
Mo., 10.3.2025	Kanti-Aufnahmeprüfung (Trogen)
Mo., 17.3.2025 – Fr., 21.3.2025	Start-Up-Sonderwoche 3. Sek
Do., 27.3.2025, 19 Uhr	Theater und Musik: «Jackie's Shuffled Live", Aula Sek Landhaus
Mo., 7.4.2025 – Mo., 21.4.2025	Frühlingsferien
Di., 22.4.2025	Start 4. Quartal Schuljahr 2024/25
Do., 5.6.2025	Vorschau: Projektpräsentationen 3. Sek

## **AUS DEM SCHULALLTAG**

### **Besuchstage**

Am 5. und 6. Dezember luden wir Eltern und Bekannte zu einem ungezwungenen Besuch in unser neues Schulhaus ein, um sich in den Schulzimmern ein Bild des heutig üblichen Schulunterrichts zu machen. In der Mensa bestand zusätzlich die Gelegenheit, mit den Lehrpersonen ergiebige Gespräche zu führen und auch Fachlehrpersonen näher kennenzulernen. Wir danken für die rege Teilnahme.

# Weihnachtssporttag

Wie jedes Jahr liessen wir das alte Jahr mit einem frohen Weihnachtssporttag ausklingen. Gespielt wurde in gemischten Teams Badminton, Volleyball, Pantherball, Tischtennis und Pantomime um das Siegerpodest. Höhepunkte waren u.a. die Prämierung der originellsten Weihnachtsverkleidung und der von den Kids gewonnene Schüler-Lehrer-Pantherballmatch.

>> zum Fotoalbum